
证券代码：002575                                    证券简称：群兴玩具 

广东群兴玩具股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                         编号：160119 

投资者关系活动类

别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 □ 一对一沟通 

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人

员姓名 

1、长江证券，蔡方羿、 

2、太平洋证券，周涛 

3、长城证券，竺艺 

4、民生证券，陈龙 

5、国海证券，傅鸿浩 

6、国元证券，施雪清 

7、怀新投资，李岩岩 

8、东方港湾，高亮、于骏晨 

9、沧田投资，黎扬 

10、东方资本，奉永青 

11、前海迈普，雷霁、黄俊晖 

12、领骥资本，刘妍婧 

13、鲲鹏恒隆投资，彭飞虹 

14、广证创投，文仁贵 

15、正奇金融，李闻博 

16、鑫鼎基金，刘磊 

17、广发银行，孙晓东、谢刚 

18、益高资产，刘俊德 

19、中银基金，王佳晨 

20、约调研，曾学成 

时间 2016年 1月 19日，上午 10:00 

地点 公司会议室 

上市公司接待人员 吴董宇（证券事务代表）、乔新睿（财务总监） 

投资者关系活动主

要内容介绍 

一、公司 2015年整体经营概况 

公司从上市至今，主营业务一直是电子电动玩具的研发设计、

生产及销售业务，公司所处行业属于传统劳动密集型产业，经

 



 营情况良好，但随着国内外经济形势下行、原材料和劳动力成

本上涨等因素影响，公司利润空间不断受到挤压。因此公司从

去年开始积极寻求转型之路，寻找优质资产，通过参股或并购

形式引入盈利能力较强、更具市场竞争力的优质企，提高公司

的盈利能力和抗风险能力，提高股东回报。公司于去年 6月 1

日开始停牌，由于本次重组项目涉及的标的公司行业较为特

殊，有一部分国企背景，涉及相关的政府审批流程较为复杂，

因此经过将近 7个月的时间，于去年 12月 21 日经公司审议通

过本次重组的预案，并于今年 1月 6日复牌，完成预案（修订

稿）的披露。 

二、公司未来的经营策略是否将以玩具与核电军工两方面业务

为主导，不再涉及其他领域的业务呢？ 

根据目前公司的发展和本次重组的进程，待项目顺利完成后，

未来公司将开展双主业模式，但不排除继续进军如游戏、影视、

动漫等泛娱乐行业。 

三、本次交易完成后公司与三洲核能将如何处理双方的业务管

理模式？ 

本次交易完成后，三洲核能仍将独立运营，三洲核能与上市公

司现有业务在业务层面保持相对独立。公司将结合三洲核能的

经营特点、业务模式及组织架构，督促和监督三洲核能对现有

管理制度进行补充完善，使其在公司治理、内部控制以及信息

披露等方面达到中国证监会、深圳证券交易所等监管部门的要

求。三洲核能将充分利用上市公司的平台，发挥上市公司资金、

经营管理和融资渠道优势，通过加大研发投入、设备投入、扩

大产业规模，进一步增强三洲核能的盈利能力，巩固和抢占核

电设备市场，形成双赢局面。 

四、三洲核能的核心竞争力有哪些？ 

如我们在重组预案所述，三洲核能熟练掌握冶炼关键技术工艺

和锻造核心技术工艺，在二代、二代半核电主管道工艺基础上



进行改进，采取用“实心电渣锭+穿孔+特种锻造”的特色工艺，

与目前行业内广泛采用的电渣重熔实心锭实心锻造相比，能够

减少能耗、减少机加工时间（大约可以减少约 40-60%的加工

时间）和降低制造成本。同时，三洲核能与钢铁研究总院合作

开发用于三代主管道的离心浇注技术，并独创空心管轴向锻造

技术，获得国家发明专利授权。与三代核电主管道的传统工艺

相比，能有效解决锻造过程中出现的由于锻不透及加热时间过

长导致晶粒度不达标的问题，降低核电设备运行风险，并有效

降低制造成本。 

五、根据预案披露的，三洲核能承诺的业绩不低于约 1.2亿，

与 2015年相比差距较大的原因？ 

2011 年日本福岛核事故发生后，国家暂停审批核电项目包括

开展前期工作的项目，但是，从去年开始，国家重新启动核电

项目审批。相应地，核电站建设需求从而引发的核电专用设备

需求回到复苏的阶段，对三洲核能而言，根据目前的订单情况，

预计未来将出现爆发式增长。 

六、现在三洲核能的华龙一号的部件生产资质审批进度到什么

阶段了？ 

目前样件已生产出来，也经过相关专家评定，现正向国家核安

全局提交生产许可证的申请，待批准后方可进行投产。 

七、公司目前玩具业务的经营模式？ 

公司从上市至今，一直以一级经销商代理为主要经营模式，近

一两年来也陆续登陆电商平台，进一步铺开营销渠道。 

附件清单 无 

日期 2016-1-19 

 

 


